

EVIDENCE*(Recorded by Electronic Apparatus)**[Texte]*

Monday, December 15, 1986

• 1533

La présidente: À l'ordre!

Je voudrais vous dire en premier lieu que je suis très heureuse de présider le Comité législatif sur le projet de loi C-25.

Je vous lis l'ordre de renvoi:

Il est ordonné que le projet de loi C-25, Loi autorisant l'aliénation de Canadair Limitée et prévoyant des mesures connexes, soit déferé à un comité législatif.

Et voici la lettre que m'a adressée l'honorable John A. Fraser, Président de la Chambre des communes:

Conformément à l'article 93(2) du Règlement, il me fait plaisir de confirmer votre nomination à la présidence du Comité législatif sur le projet de loi C-25, Loi autorisant l'aliénation de Canadair Limitée et prévoyant des mesures connexes.

Nous devons adopter une motion concernant l'impression des procès-verbaux et témoignages.

M. Layton: Je propose cette motion, madame la présidente.

La présidente: Il est donc proposé par M. Robert Layton que le Comité fasse imprimer le nombre d'exemplaires de ses procès-verbaux et témoignages que le Bureau de la régie interne a établi, c'est-à-dire 750 exemplaires pour les comités législatifs.

La motion est adoptée

La présidente: Si vous le voulez bien, nous discuterons du paragraphe 6 avant de discuter de la question du Sous-comité du programme et de la procédure. D'ailleurs, il ne sera peut-être pas nécessaire de former un Sous-comité du programme et de la procédure.

Nous devons adopter une motion autorisant le Comité à entendre des témoignages avec un quorum restreint. On dit que le quorum requis pour adopter des motions est de quatre. Le Comité désire-t-il que nous puissions entendre les témoignages à trois, par exemple? Faut-il absolument un membre de l'opposition? Je vous pose la question. Je suis entre les mains du Comité.

• 1535

M. Layton: Nous n'avons pas besoin d'un sous-comité?

M. Guilbault (Saint-Jacques): Madame la présidente, si je ne me trompe pas, le quorum de quatre nécessaire à l'adoption des motions suffirait aussi pour l'étude article par article. Je trouve qu'il est déjà assez réduit et qu'il ne faudrait pas le diminuer davantage pour l'audition des témoins. J'imagine qu'au moins trois députés en plus de la présidente auront la politesse de venir entendre ceux qui se seront déplacés.

M. Layton: D'accord.

TÉMOIGNAGES*(Enregistrement électronique)**[Traduction]*

Le lundi 15 décembre 1986

The Chairman: Order, please.

First of all, I would like to tell you that I am very happy to chair the legislative committee on Bill C-25.

I will read you the order of reference:

Ordered that Bill C-25, an act to authorize the divestiture of Canadair Limited and to provide for other matters in connection therewith, be referred to a legislative committee.

This is the letter that the Hon. John A. Fraser, Speaker of the House of Commons, sent to me:

In accordance with section 93(2) of the Standing Orders, I am pleased to confirm your appointment as chairman of the legislative committee on Bill C-25, an act to authorize the divestiture of Canadair Limited and to provide for other matters in connection therewith.

We have to pass a motion to print the minutes of proceedings and evidence.

Mr. Layton: I move the motion, Madam Chairman.

The Chairman: Moved by Mr. Robert Layton that the committee print the number of copies of its minutes of proceedings and evidence established by the Board of Internal Economy, namely, 750 copies for legislative committees.

The motion is carried

The Chairman: If you agree, we will discuss paragraph 6 before discussing the matter of a subcommittee on agenda and procedure. In fact, perhaps it is not necessary to form a subcommittee on agenda and procedure.

We have to pass a motion authorizing the committee to hear evidence when a quorum is not present. The quorum for the purposes of passing motions is four. Does the committee wish to hear witnesses with three members, for example? Do we absolutely have to have a member of the opposition? I am just asking, I am in the hands of the committee.

Mr. Layton: Do we not need a subcommittee?

Mr. Guilbault (Saint-Jacques): Madam Chairman, unless I am mistaken, the quorum of four necessary for passing motions is also enough for clause-by-clause. I think the number is quite low as it is that we should not decrease it further to hear witnesses. I think that at least three members, as well as the chairman, will have the courtesy of coming to hear those who have travelled.

Mr. Layton: Agreed.